

留学生



Polaris news

【北高新聞 NO.202313】

lida from Finland
(2022.09.01~2023.06.16)

2022年9月から約10か月間、フィンランドから留学生が来ていました。1年国際理解コースに所属し、クラスメイトと一緒に2年生に進級しました。1年の秋にはイングリッシュキャンプだけでなく、2年国際理解コースの北海道研修旅行にも参加しました。バレーボール部にも入り、日本の高校生活をしっかり経験し、日本語もとても上達しました。



■イーダより

名古屋北高校の皆さんへ

日本に行く前に日本の高校はすごく厳しいと思いました。初めは私は緊張していて、ちょっと真面目な人だったが、すぐリラックスできました。先生も学生も優しく早く仲良くなりました。

国際コースに入ったから授業にもよく参加できました。分からなくてもみんなが手伝ってくれました。バレー部に入ってほぼ毎日学校の後に行きました。バレーボールは初めてで、みんなが教えてくれてありがとうございます！

トリップやイベントが多くて毎日の学校生活が楽しかったです。修学旅行で一緒に北海道へ行って大切な思い出ができました。

多くの方がフィンランドに興味を持ってよく私の話を聞いてくれて色々な質問をしてくれてありがとうございます！私は日本語を教わられて、代わりに私は英語を教えることができ嬉しいです。

この一年間に学んだことと出会った人は一生忘れないでしょう。

*皆さん、ありがとうございました！ *Moi moi, see you again!* <3*

イーダより

(原文ママ)